

3. November 2016

## Badener bauen in Afrika Neues Pfarrzentrum in Tansania eröffnet

Seit 2008 engagieren sich Mitglieder der Badener Pfarre St. Josef in einem kleinem Dorf in Tansania, wo sie beim Aufbau der Infrastruktur und des dortigen Pfarrzentrums helfen. Jetzt wurde dieses nach fünf Jahren Bauzeit feierlich eröffnet.



■ Dank der Hilfe aus Baden konnte das Pfarrzentrum in Luduga (Tansania) eröffnet werden. Foto: z.V.g.

Zuletzt hatte die Badener Zeitung vor zwei Jahren über das Projekt berichtet. Damals war der afrikanische Pfarrer Father Ado bei uns zu Gast, nicht zuletzt, um die Werbetrommel für das neue Pfarrzentrum in seinem Dorf Luduga zu rühren und Spenden zu sammeln. Dass er dabei überaus erfolgreich war, zeigt die Eröffnung des neuerbauten Pfarrzentrums.

Bereits im Juli reisten Silvia Wagner und Evelyn Hödl aus Baden nach Luduga um dort beim Bau von drei Wasserspeichern zu helfen. Höhepunkt des Sommereinsatzes, bei dem auch Freiwillige aus Wr. Neustadt mitgeholfen

haben, war dann die Eröffnung des Pfarrzentrums. Dieses wurde zu Ehren der Badener Partnerpfarre „Pfarrzentrum St. Josef“ benannt.

Großartig und perfekt organisiert war auch der Festakt zu diesem Anlass. Bischof Alfred Maluma reiste aus der 60 km entfernten Stadt Njombe, dem Bischofssitz, an, um den feierlichen Eröffnungsgottesdienst zu leiten. Alle christlichen Konfessionen aus der Umgebung, alle Außenstationen der Pfarre Luduga und auch die muslimischen Vertreter des Ortes feierten mit insgesamt rund 500 Festgästen.

13 Hochzeitspaare hatten auf diesen Tag gewartet, um einander mit bischöflichem Segen das JA-Wort zu geben.

Reibungslos klappte auch die kulinarische Versorgung – und anschließend wurde bis zum Abend gesungen, getanzt und gefeiert.

Auf ihren Lorbeeren ausruhen möchten sich die Helfer aus Baden dennoch nicht. Für kommendes Jahr ist bereits die Renovierung der Waisenhaus-Küche geplant.

Mehr über Luduga und die Pfarrpartnerschaft mit St. Josef erfahren Sie am Sonntag, 13. November um 10 Uhr im Pfarrzentrum St. Josef, Leesdorfer Hauptstraße 74. Nach dem Gottesdienst werden Silvia Wagner und Evelyn Hödl über den Sommereinsatz 2016 berichten.



■ Zahlreiche E... aus der Polit...

## KOBE Große

Der Kriegso... als Selbsthil... weile verste... ler Mensehe



■ Im Zuge seiner Antrittsbesuche war Bgm. S... der Vorwoche auch bei den Kreativen der B... Gast. Vielleicht kam dabei auch ein eigenes